

**FEEDBACK OSCE REMEDIASI 1 SEMESTER 4 AGUSTUS 2018 TA 2017/2018**

16711152 - MUHAMMAD KHURRIY DZUNADHOR

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
BACA RESEP INFO OBAT	persiapan obat: menghangatkan obatnya jgn lupa. menjelaskan cara: stlh neteskan jgn lupa tekan tragus, bersihkan sisa di telinga dengan tissue dan keringkan ujungnya dgn tissue. edukasi: efek sampingnya?
BALUT BIDAI	tidak melakukan informed consent. tidak memeriksa status lokalis
KOMUNIKASI	gali rpd dan rpk lebih detil ya
PEMASANGAN NGT	banyak boros waktu untuk menjelaskan alat2 yang dibutuhkan (kok kaya kamu menjadi instruktur dikelas medik), padahal yang dinilai pada ujian ini adalah aspek psikomotoris dik (tdk perlu menjelaskan hal yang tidak diminta). belum cuci tangan tapi sdh pakai handscoon (tadi kamu cuci tangan untuk persiapan alat, seharusnya setelah itu sesaat sebelum memakai handscoon cuci tangan lagi ya dik). manekin tdk diposisikan fowler, tdk diekstensikan, mengukur dengan posisi supine dan tdk ditandai, baru masuk hidung kok sdh mengatakan sampai mulut dan di cek? yakin? cara pengukuran kurang tepat, waktu habis belum selesai mengecek NGT. NGT juga tdk ditandai. bagaimana bisa dapat panjang batas NGT 55 cm kalau kamu mengukur dengan menggunakan NGT?
PEMERIKSAAN PAYUDARA	Blm ditanya apakah dengan keluarga atau tdk, tdk ditawarkan utk ditemani. Inspeksi baru 1 posisi. Palpasi terkesan dilakukan tdk sempurna karena manekin dipalpasi tanpa ada penyangga di bag belakang shg tdk semua benjolan teraba. Cara palpasi mestinya ontinu (tdk melompat2). Waktu habis, blm menyelesaikan px supraklavikula, pelaporan di bag axila belum.
PERAWATAN LUKA (MLBM)	jahit pake klem arteri, bukan nald voeder. tidak selesai, simpul lepas2 terus, teknik jahitan kurang tepat, shg simpul tidak terikat dg baik. manajemen waktu perlu disiasati lagi dg lebih baik.
PROVOKASI NYERI	"mengongkeng2 kaki bapak?" bahasanya diperbaiki ya Khurriy. Kalau melakukan pemeriksaan dikanan pasien, jangan dibawah kaki pasien. cara pemeriksaan kontra patrick salah.
SWAB VAGINA - PAP SMEAR	kalau tdk memakai spekulum, rugae vagina terlihat kah?. tidak memakai duk steril. spekulum kurang masuk, kurang tervisualisasi semua portio nya. ada bagian bawah yang tidak terbuka portionya.. akan ambil sample malah duk br keinget, copot lg spekulumnya trus pasang spekulumnya lagi,, perhatikan kenyamanan pasiennya yaak.. ingat tangan kiri sudah ON lho.. tapi pegang spatula ygmasi steril lagi tangannya.. --> perhatikan prinsip aseptiknya yaaa...penilaian PH untuk melihat apa?